



BIODATA PENULIS

Nama : Vicka Anesty
NIM : 1848401010
Tempat, Tanggal Lahir : Kenali, 17 Maret 2000
Agama : Islam
Jenis Kelamin : Perempuan
Status Mahasiswa : Reguler
Alamat : Jl. Umpu Belunguh No.68/77, Kel. Kenali,
Kec. Belalau, Lampung Barat, Lampung

Riwayat Pendidikan

TK (2005 - 2006) : TK Dharma Wanita
SD (2006 - 2012) : SD Negeri 1 Kenali
SMP (2012 - 2015) : SMP Negeri 1 Belalau
SMA (2015 - 2018) : SMA Negeri 1 Belalau
DIII (2018 - 2021) : Politeknik Kesehatan Tanjungkarang
Jurusan Farmasi

LEMBAR PERSETUJUAN

Gambaran Penggunaan Media Sosial Dalam Mencari Informasi Terkait Obat Pada Masyarakat di Wilayah Kota Bandar Lampung Tahun 2021

Penulis

Vicka Anestya /NIM: 1848401010

Telah diperiksa dan disetujui pembimbing Laporan Tugas Akhir Program Diploma III Farmasi Politeknik Kesehatan Tanjungkarang

Bandar Lampung, Juni 2021

TIM PEMBIMBING LTA
Pembimbing Utama



Siti Julaiha, M.Farm., Apt.
NIP.198010102006042014

Pembimbing Pendamping



Dra. Dias Ardini, MTA., Apt.
NIP.196601271993122001

LEMBAR PENGESAHAN

Gambaran Penggunaan Media Sosial Dalam Mencari Informasi Terkait Obat Pada Masyarakat di Wilayah Kota Bandar Lampung Tahun 2021

Penulis

Vicka Anestya/NIM: 1848401010

Diterima dan disahkan oleh tim penguji Laporan Tugas Akhir Program Diploma III Farmasi Politeknik Kesehatan Tangkarang

Tim Penguji

Ketua

Isnenia, M.Sc., Apt.

NIP. 198601192012122001

Anggota

Dra. Dias Ardini, MTA., Apt.

NIP. 196601271993122001

Anggota

Siti Julaiha, M.Farm., Apt.

NIP. 198010102006042014

**Mengetahui
Ketua Jurusan Farmasi**

Dra. Pudji Rahayu, Apt., M.Kes.

NIP. 196502071991012001

LEMBAR PERNYATAAN

Yang bertanda tangan dibawah ini, saya:

Nama : Vicka Anestya
NIM : 1848401010
Program Studi/ Jurusan : D III/ Farmasi

Menyatakan bahwa saya tidak melakukan kegiatan plagiat dalam penulisan Laporan Tugas Akhir yang berjudul:
“Gambaran Penggunaan Media Sosial Dalam Mencari Informasi Terkait Obat Pada Masyarakat di Wilayah Kota Bandar Lampung Tahun 2021”

Apabila suatu saat nanti terbukti saya melakukan tindakan plagiat, maka saya akan menerima sanksi yang telah ditetapkan.

Demikian surat pernyataan saya buat dengan sebenar-benarnya.

Bandar Lampung, Juni 2021



Vicka Anestya

MOTTO

Bermimpilah seakan kau akan hidup selamanya

Hiduplah seakan kau akan mati hari ini

PERSEMBAHAN

Alhamdulillahrabbi'alamin,

Puji syukur atas kehadiran Allah SWT. yang telah memberikan nikmat sehat jasmani maupun rohani, rahmat, karunia dan petunjuk-Nya serta kemudahan dan kelancaran dalam setiap urusanku, sehingga dapat terselesaikannya Laporan Tugas Akhir ini yang akan aku persembahkan untuk:

Teruntuk kedua orang tuaku Ibu Arwati dan Bapak Nasirwan yang paling kucintai dan kusayangi, terimakasih telah melahirkanku di dunia ini, untuk cinta, kasih dan kebahagiaan yang selama ini kalian berikan kepadaku. Terimakasih sudah menjadi orang tua yang hebat, merawatku dengan sangat baik, mendidik dan selalu mendoakanku setiap waktu, kalianlah panutan dalam hidupku. Terimakasih atas kerja keras kalian selama ini untuk menyekolahkanku, aku tidak akan pernah bisa membalas semua yang telah kalian berikan untukku, tetapi aku akan selalu berusaha berbakti kepada kalian dan berjuang untuk membuat kalian bangga dan bahagia. Semoga Allah selalu melindungi kalian, menyayangi, memberikan kesehatan dan memberikan umur yang panjang, sampai anakmu ini bisa membuat kalian bangga.

“Allaahummaghfirlii Dzunuubi Waliwaalidayya Warhamhumaa Kamaa Rabbayaanii Saghiiraa “

Teruntuk adik-adikku, ngahku dan keluarga besar yang kusayangi, terimakasih selalu mendukung, memberikan semangat serta doanya. Terimakasih karena selalu memberikan tawa, kalianlah penghibur dikala ku jenuh. Semoga ngah bisa menjadi contoh yang baik buat adek-adek ngah ya, semoga kita bisa menjadi anak yang berbakti dan membanggakan orang tua serta keluarga.

Teruntuk pembimbing dan pengujiku Ibu Siti Julaiha, M.Farm., Apt. Ibu Dra. Dias Ardini, Apt., MTa. Dan Ibu Isnenia, M.Sc., Apt. terimakasih atas arahan, saran, kritikan dan waktu yang telah diluangkan untuk membimbingku selama penyusunan LTA ini. Terkhusus untuk Bu siti selaku pembimbing utama sekaligus pembimbing akademik terimakasih karena selalu mengingatkan dan memberikan arahan selama Vicka kuliah disini. Terimakasih atas motivasi, semangat dan nasihat-nasihat yang ibu berikan unutkan. Terimakasih ibu untuk

semuanya, Vicka belajar banyak hal dari ibu. Dan juga kepada seluruh dosen dan staf Jurusan Farmasi yang telah memberikan banyak pelajaran dalam hidupku, menjadi tauladan yang baik, sabar mendidik dan mengarahkan ku hingga bisa menyelesaikan pendidikan di Jurusan Farmasi ini. Ilmu yang kalian berikan selama ini sangat bermanfaat bagiku dan semoga menjadi amal jariah Ibu dan Bapak.

Teruntuk sahabat-sahabatku dari kecil hingga sekarang dan semoga sampai Surga nanti, Deby, Meli, Nia, Yona, Nisa, Septin, Oka, Mbo, terimakasih sudah menjadi bagian dari perjalanan hidupku sampai sekarang, yang selalu mendengarkan keluh kesahku, menasihati serta memberikan support untukku, terimakasih untuk semua hal yang kalian berikan padaku. Untuk sahabat-sahabatku disini, Daile, Esi dan Renoy, terimakasih telah mewarnai perjalanan kuliahku disini, kita kenal baru 3 tahun tapi kedekatan kita seperti saudara kandung. Terimakasih atas canda, tawa dan tangisnya selama disini, terimakasih selalu ada 24/7.

Terimakasih untuk teman-teman angkatan 18 Jurusan Farmasi. Terimakasih untuk setiap cerita yang kita ciptakan, suka duka dan canda tawa telah kita lalui semasa kuliah bersama-sama, terimakasih untuk 3 tahun yang berkesan ini. Semoga kita semua sukses bisa menjadi tenaga medis yang profesional.

Terimakasih juga kepada bapak/ibu responden, kakak dan teman-teman online di media sosial, terimakasih sudah meluangkan waktu untuk mengisi kuesioner google form dan membantu dengan berbagai bantuan sehingga penelitian ku dapat berjalan dengan baik, maaf sudah merepotkan kalian.

Terakhir untuk diriku sendiri, terimakasih kamu telah berjuang dengan sangat baik, kamu telah berhasil melalui tahap ini. Jangan pernah merasa cukup dengan ini, teruslah belajar masih banyak impian yang belum kamu capai. **YOU DID IT!**

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirobbil'alamin...

Puji syukur atas kehadiran Allah SWT karena atas rahmat dan karunia-nya penulis dapat menyelesaikan laporan tugas akhir yang berjudul “**Gambaran Penggunaan Media Sosial Dalam Mencari Informasi Terkait Obat Pada Masyarakat di Wilayah Kota Bandar Lampung Tahun 2021**”. Shalawat dan salam selalu tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW, semoga kita mendapatkan syafaatnya di hari kiamat kelak. Aamiin Ya Allah.

Penulis mengucapkan terimakasih kepada berbagai pihak yang telah membantu dalam proses penulisan laporan tugas akhir ini. Laporan tugas akhir ini dapat disusun atas bantuan dan bimbingan berbagai pihak. Oleh karena itu, melalui laporan tugas akhir ini penulis mengucapkan terimakasih kepada:

1. Bapak Warjedin Aliyanto, SKM., M.Kes. selaku Direktur Politeknik Kesehatan Tanjungkarang.
2. Ibu Dra. Pudji Rahayu, Apt., M.Kes. selaku Ketua Jurusan Farmasi Politeknik Kesehatan Tanjungkarang.
3. Ibu Siti Julaiha, M.Farm. Apt. selaku pembimbing utama dan Ibu Dra. Dias Ardini, MTA., Apt. selaku pembimbing kedua yang telah membimbing peneliti, terima kasih untuk setiap waktu, tenaga, pikiran, saran, kritik dan kesabaran yang diluangkan untuk membimbing peneliti hingga sampai pada tahap ini.
4. Ibu Isnenia, M.Sc., Apt. selaku penguji yang telah memberikan bimbingan dan saran yang membangun untuk perbaikan Laporan Tugas Akhir ini.
5. Seluruh staf dan dosen Jurusan Farmasi Politeknik Kesehatan Tanjungkarang dan semua pihak yang telah memberikan dukungan dan bantuan dalam penyusunan Laporan Tugas Akhir ini.

Semoga amal kebaikan dari semua pihak akan selalu mendapatkan ridho dan pahala dari Allah SWT. penulis menyadari banyak kekurangan dan kelemahan dalam penyusunan tugas akhir ini, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran demi perbaikan pada masa yang akan datang. Akhir kata penulis

mengucapkan terima kasih, semoga laporan tugas akhir ini dapat bermanfaat bagi kita semua. Aamiin Ya Allah.

Bandar Lampung, Juni 2021

Vicka Anestyia